



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

« Dieu riche en miséricorde » Ep 2, 4

En cette montée vers Pâques, l'Église nous invite à vivre le sacrement de Pénitence et de Réconciliation, sacrement de la Rencontre. Le père Éloi Leclerc dans son livre « Le Royaume caché » évoque « une barque échouée sur une plage d'où la mer s'est retirée. D'elle-même, la barque ne peut rejoindre la mer; elle est clouée au sol. Abandonnée à sa pesanteur, elle est condamnée à l'enlèvement dans les sables. A moins que le flux ne vienne lui-même la chercher pour la remettre à flot. Alors soulevée et portée par la vague, elle se remet à voguer; elle retrouve la liberté et les grands horizons marins. Ainsi en va-t-il de l'homme. Laisse à lui-même, il ne peut rien changer à sa vie ou si peu, prisonnier qu'il est de ses habitudes et des pesanteurs. Mais que vienne à lui le flot gratuit de l'amour divin, le voici porté, entraîné dans le courant de la tendresse divine. Son existence est transfigurée; elle se change elle-même en élan miséricordieux vers les autres, à l'imitation de Dieu ». La miséricorde de Dieu nous réengendre à la vie, à notre vocation baptismale. C'est devant la contemplation de cet amour infini que nous pouvons nous reconnaître pécheurs et accueillir le pardon de Dieu.

Entrons dans la joie de ces retrouvailles !

Bénédicte de Saint Maurice

Rencontre avec...

Marie-Antoinette N'Diaye, responsable du groupe "Éveil à la foi" pour les enfants de 3 à 6 ans.

« Je suis née en Côte-d'Ivoire de parents chrétiens mais l'un catholique, l'autre protestant, qui m'ont laissé faire le choix plus tard. Après de longues années et des essais auprès de différentes communautés, j'ai décidé d'entrer en contact avec la paroisse de Fresnes pour demander le baptême.

J'ai eu la chance d'être accompagnée par Jeannette Frey qui a été aussi ma marraine, elle continue à m'inspirer. Ses dernières paroles pour moi avant de rejoindre Notre-Seigneur : « Il faut que tu te trouves une mission dans l'Église ».

Je me suis demandé comment faire, j'ai pensé à la lecture pendant les célébrations ou à la mise en place des fleurs dans l'église, sans succès.

Il y a deux ans, à la fin d'une messe, le père Djop a fait un rappel à l'engagement que l'on doit avoir après notre baptême, voilà comment il m'a proposé l'animation du groupe de l'éveil à la foi des enfants de 3 à 6 ans.

Cette mission consiste à amener les enfants à connaître Jésus et, dans ce cheminement, j'ai moi aussi fait un grand pas dans la foi.

Aujourd'hui, je me sens plus confiante et plus à l'aise avec les textes que j'ai dû relire pour cette mission.

Souvent les parents restent au début des rencontres, posent quelques questions et laissent les enfants seuls. Ceux-ci parlent alors plus facilement.

L'Éveil à la foi est aussi un chemin vers le sacrement du baptême pour certains de ces petits enfants».

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Mercredi 18 mars

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi
20h45 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Vendredi 20 mars

19h : chemin de croix à St-Éloi

Samedi 21 mars

18h10 : catéchèse pour tous à Rungis
18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 22 mars – 5e dimanche de Carême

Mercredi 25 mars

17h15 : rassemblement des enfants du KT primaire à Fresnes

Vendredi 27 mars

19h : chemin de croix à St-Éloi, suivi de confessions individuelles

Samedi 28 mars

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes
18h30 : messe des Rameaux à Rungis

Dimanche 29 mars

10h30 : messe des Rameaux à Fresnes
15h : assemblée de prière avec le Renouveau charismatique à St-Éloi

Ceci vous concerne

CCFD- Terre Solidaire

Rencontre avec le partenaire mexicain du CCFD, Miguel Ortega, le vendredi 20 mars au Moutier à l'Hay. De 20h15 à 21h45: présentation du partenaire et discussion sur les actions de son association le CAM, suivie d'un temps convivial avec boissons fruits gâteaux. Le CAM est une association civile mexicaine qui œuvre en faveur des secteurs populaires, en particulier femmes et jeunes, dans une perspective d'éthique chrétienne et de défense des droits humains. Le CCFD participera à l'animation des messes les 21 et 22 mars et recueillera vos dons de Carême ces jours-là.

Sacrement du Pardon sur le secteur

24 mars à 19h à Ste-Colombe à Chevilly
25 mars à 15h à St-Léonard à l'Hay,
20h30 à Ste-Germaine de Cachan
26 mars à 20h30 à St-Léonard à l'Hay
27 mars : 19h à St-Eloi avec le chemin de croix

Pèlerinage de Chartres

Pour les étudiants et les jeunes professionnels, il a lieu cette année le week-end des 28-29 mars. Feuilles d'inscription au fond de l'église.

La Parole aux familles

Soirée en secteur. Le thème: Amour et autorité, la difficulté d'être parent. A L'Hay, 2 av Aristide Briand le vendredi 20 mars à 20h30.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Raymond **André**, Amélia **Luissint**, Pierre **Zozor**, Gilbert **Rondeau** et Denise **Delbary** ; au crématorium d'Arcueil : Séverine **Fasquel**.

~ ~ ~

Messe chrismale

Avec la bénédiction des huiles pour les sacrements, le mardi 31 mars à 19h au Palais des Sports de Créteil

A quelques semaines de leur baptême, les catéchumènes de nos paroisses témoignent

Dimanche 22 février, Marie-Michèle, Franck, Doris et Mickaël ont vécu en présence de notre évêque et avec les 138 adultes du diocèse qui seront baptisés à Pâques, une journée de retraite et la célébration de l'Appel décisif. Voici leurs impressions : "Nous avons été bien reçus le matin. Nous avons partagé en groupes sur différents textes bibliques, les prophètes, Jésus, Marie, pour nous préparer à la célébration de l'Appel décisif. Le moment est arrivé et après une belle messe, des louanges et prières, l'évêque m'a appelé, comme les autres catéchumènes, et cela a été un moment très spécial que je garde pour toute ma vie, et maintenant j'ai hâte d'être au baptême ... Mon premier ressenti après cette journée, c'est que mon chemin vers Dieu a évolué et s'agrandit de plus en plus. Voir

autant d'adultes qui vont être baptisés m'a beaucoup impressionné ... J'ai vraiment senti la présence de Dieu avec nous. Il était là. Monseigneur Santier est vraiment une personne à l'écoute ... Il a été présent parmi nous et à la fin était là aussi. On a même pris des photos ... Le moment le plus apprécié : quand on nous a appelés par nos noms, par secteur ... on s'est levés pour dire « Me voici » Très émouvant ... J'ai passé une journée magique, chargée d'émotions. Chaque moment de partage a été unique et source d'énergie positive. J'ai eu le sentiment que chaque texte étudié m'était adressé. Chaque mot choisi lors de la cérémonie me parlait. Je suis sortie de cette journée plus riche et plus légère que jamais".

Pascale Chaumont